



Communiqué de Presse

Cachez ces salariés que l'on ne saurait voir !
CHANGEMENT de LIEU du RASSEMBLEMENT des salariés
du secteur de l'aérien du 14 novembre

CDG-Orly, le 13 novembre 2024 : Face à l'entêtement du gouvernement à vouloir taxer massivement le secteur aérien pour prélever 1 milliard d'euros supplémentaire, la majorité des organisations syndicales représentant tous les salariés du secteur ont décidé de **manifesters ensemble, le 14 novembre sur l'Esplanade des Invalides à Paris, pour s'opposer à cette taxe injuste et mortifère pour leurs emplois.**

Le gouvernement reste sourd face aux craintes légitimes des salariés du secteur du transport aérien français, qu'il s'agisse du personnel au sol, du personnel navigant cabine, des pilotes, pour leurs emplois.

Il semblerait également de bon ton que les Parlementaires ne doivent pas entendre notre colère contre l'injustice de cette hausse de taxation ni ses impacts négatifs sur l'emploi français.

En effet, nous venons d'apprendre que le lieu de notre rassemblement prévu devant l'Assemblée Nationale a été "délocalisé" par la Préfecture de Police de Paris sur l'Esplanade des Invalides, au motif - on ne peut plus cocasse - "du contexte social et politique très tendu"...

Plus que jamais, Le SNPL France ALPA, l'UNSA transport, l'UNSA PNC, la CFE-CGC FNEMA, l'UNAC, le SNPNC-FO et FEETS-FO appellent **tous les salariés de l'aérien à venir manifester leur désaccord avec cette taxation mortifère pour leurs emplois sur l'Esplanade des Invalides,**

le 14 novembre, de 11h à 13h, Terre-plein n°3 de l'esplanade des Invalides, à l'angle formé par les rues de Constantine et de l'Université.